

# *La brigade médicale Henry Reeve porte d'ores et déjà secours aux sinistrés du cyclone Idai au Mozambique*

---



Maputo, 2 avril, (RHC).- La brigade médicale cubaine « Henry Reeve », spécialisée en situation de désastres, prête d'ores et déjà ses services auprès des sinistrés du cyclone Idai au Mozambique.

Le chef de cette brigade médicale cubaine, le Dr Rolando Piloto a annoncé la nouvelle dans des déclarations à la télévision nationale.

« L'hôpital de campagne de la brigade Henry Reeve prête d'ores et déjà ses services. Dans cette première journée de travail, ce lundi, nous avons reçu 317 patients et nous en avons hospitalisé cinq. Il faut seulement l'installation de la tente pour les interventions chirurgicales et notre hôpital de campagne sera activé à cent pour cent. »

Répondant à une question sur la situation du Mozambique après le passage du cyclone, le Dr Piloto a signalé:

«Près d'un million de personnes ont été affectées par le cyclone dans la province de Sofala. Nous ne saurions pas limiter nos journées de services ici et bien entendu, nous mettrons nos modestes ressources humaines et matérielles à la disposition des sinistrés de ce phénomène naturel. Je crois que l'équipe que je dirige est franchement exceptionnelle.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/187377-la-brigade-medicale-henry-reeve-porte-dores-et-deja-secours-aux-sinistres-du-cyclone-idai-au-mozambique>



**Radio Habana Cuba**